

GO.WEB.ID

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Pimpin KRYD dalam rangka Ops Mantap Praja Lodaya 2024, guna Ciptakan rasa aman jelang Pilkada Serentak 2024 dan Antisipasi Tindak Kejahatan Malam Minggu.

Panji Rahitno - CIREBON.GO.WEB.ID

Sep 29, 2024 - 14:10



PABUARAN KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. memimpin Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dalam rangka Cipta Kondisi Ops Mantap Praja Lodaya 2024, dimulai apel pengecekan personil dan mapping kerawanan di halaman Mako Polsek Pabuaran. Sabtu malam (29/09/24) pukul 22.00 wib.

Kegiatan KRYD Polsek Pabuaran Polresta Cirebon tersebut dipimpin oleh Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. diikuti oleh para Kanit dan personil Polsek Pabuaran. Kemudian seluruh personil melakukan Patroli Cipkon dalam rangka Ops Mantap Praja Lodaya 2024, dibagi dua Zonasi yaitu wilayah Kec. Ciledug dipimpin Kapolsek dan Kec. Pabuaran oleh Kanit Reskrim dan Kanit Intelkam dengan sambangi Kantor Panwascam dan PPK dan menyasar di tempat-tempat keramaian dan lokasi yang dianggap rawan gangguan antisipasi dan ciptakan Kamtibmas yang aman dan kondusif pada malam Minggu.

"Kegiatan ini dilakukan guna menjaga kondusifitas di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon menjelang Pilkada Serentak 2024. "Tegas Kapolsek"

Selain itu, kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang beraktivitas dimalam hari. "Terangnya".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Kita berharap dengan digelarnya Patroli KRYD tersebut memberikan rasa aman dan nyaman serta kondusif di wilayah Polsek jajaran Polresta Cirebon, serta mengajak masyarakat agar tetap menjalin sinergitas bersama seluruh elemen masyarakat untuk menjaga wilayah dan lingkungannya agar tetap aman, nyaman serta kondusif. "Imbaunya".

"Dalam kegiatan ini juga Kami melaksanakan upaya preemtif guna mencegah terjadinya aksi kejahatan dengan menyampaikan himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat. "Tutupnya".